

DERIVADO DE TENSION MIGRANTE EN EU

Recrimina UNAM las posturas extremas y de corte nacionalista

⊕ Para la máxima casa de estudios es urgente implementar protocolos

REDACCIÓN
@DDMexico

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) mostró su firme postura frente al resurgimiento de visiones autoritarias, extremistas religiosas, nacionalistas y xenófobas, anunciando que no permanecerá neutral.

A través de su rector, Leonardo Lomelí Vanegas, la máxima casa de estudios presentó la estrategia "Cultura de Paz, un semillero universitario", en respuesta a la creciente preocupación por estos fenómenos globales y las recientes protestas violentas en Los Ángeles, California.

Lomelí Vanegas condenó enérgicamente las manifestaciones ocurridas en Los Ángeles a raíz de las "redadas migrantes", y exhortó a los mexicanos residentes en Estados Unidos a evitar provocaciones.

Subrayó la importancia de que toda acción para regular el flujo migratorio se realice en apego a los derechos humanos de cada país. Asimismo, se sumó al llamado del Gobierno de México a favor de la paz, reprobando la violencia manifestada tanto por indocumentados como por autoridades "gringas".

Durante la presentación de esta iniciativa, Lomelí Vanegas enfatizó que la UNAM versa es la misión de "alimentar el pensamiento crítico, generar alternativas y sembrar esperanza".

DIÁLOGO Y NO CONFRONTACIÓN
Anotó que la paz debe cultivarse desde las aulas, los núcleos familiares y comunitarios, manifestándose en la palabra que promueve el diálogo en lugar de la confrontación.

La estrategia de la UNAM, que comenzará a implementarse a partir del próximo año, contempla diversas acciones clave: un curso obligatorio para estudiantes de nuevo ingreso, a realización de un diagnóstico puntual en cada plantel universitario y la integración de una asignatura transversal sobre Cultura de Paz y Mediación.

Incluso, el programa universitario se articula en ejes estratégicos que incluyen la formación y docencia, la investigación aplicada, la incidencia universitaria, el fortalecimiento de protocolos y el incentivo a la mediación comunitaria ante situaciones de violencia.

Con base en el rector, también se busca la promoción de la paz a través del arte, la palabra y la co-

operación, fomentando la creación de redes con actores nacionales e internacionales para trabajar en la construcción de una paz duradera.





CUARTOSCURO

⊕ Leonardo Lomelí, rector de la institución, agregó que habrá una asignatura al respecto.

